

福町の庭に咲く、大きな桜も、満開になったと思っていましたが、あっという間に散ってしまい、今は、秋にむけて、柿の木に、少しづつ葉っぱがついて来ております。桜の後には、ツツジも見事に咲き、福町の庭を眺めておりますと、四季の移ろいを感じさせてくれます。さて、今月5月8日より、コロナウィルスがインフルエンザと同様に第5類に移行になりました。外国からの入国者への水際対策も先日より終了しております。ゴールデンウィークも昨年の何倍もの人が海外や国内で帰省や旅行に出かけており、今後感染者がどのような推移になっていくかはわかりませんが、今後も、引き続き危機感を持ちながら対応させていただきます。面会に関しては、当分は現行のままですが変更する事も御座いますので、その点は、ご了承下さい。

有料老人ホーム 福町亭 入居状況
入居者数 28名 (男性6名、女性22名)

満床

有料老人ホーム 福町亭

4月の壁画「桜」



毎月恒例の体操教室！！

散髪してスッキリしました～～☆



～4月のお誕生日の方～☆



デイサービス福町の日常の様子



デイサービス福町では、四季の移ろいを感じさせてくれる素敵な庭があり、昔ながらの旧家でゆっくり過ごして頂い

職員さんが、福町亭で何を大切にしながら働きたいか？を一つ一つの葉に書いて貰い、一本の木にしたものをフロアーに飾っており、日々その実現の為に職員一同努めております。

